

## Ministro del Interior confirma "progresos significativos" en la indagatoria del trágico homicidio de un lactante de un año

Principal



Publicada el: 15/10/24	Visitas: 66
Comentarios: 0	<a href="#">Ver comentarios</a>
Votos: 59	Puntaje: 4.7

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/ministro-del-interior-confirma-progresos-significativos-en-la-indagatoria-del-tragicohomicidio-de-un-lactante-de-un-ano\\_5406.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/ministro-del-interior-confirma-progresos-significativos-en-la-indagatoria-del-tragicohomicidio-de-un-lactante-de-un-ano_5406.php)

# MINISTRO DEL INTERIOR CONFIRMA 'PROGRESOS SIGNIFICATIVOS' EN LA INDAGATORIA DEL TRÁGICO HOMICIDIO DE UN LACTANTE DE UN AÑO

*Principal*

*Ministro del Interior confirma "progresos significativos" en la indagatoria del trágico homicidio de un lactante de un año*

**"Nicolás Martinelli asegura que se están implementando medidas para evitar la reiteración de estos incidentes en Uruguay, aunque admite que los homicidios se mantienen estancados."**

## **Avances en la Investigación del Homicidio de un Bebé en Cerro Norte**

Este martes, el ministro del Interior, Nicolás Martinelli, anunció que “hay avances” en la investigación relacionada con el homicidio de un bebé de un año, quien fue asesinado a tiros el pasado sábado en Cerro Norte.

El titular de la cartera se excusó de proporcionar más detalles sobre el caso, dado que está bajo la jurisdicción de la Fiscalía. “Esperemos poder darle noticias en los próximos días”, indicó Martinelli.

Durante su intervención en la inauguración de la ampliación de 96 plazas en la cárcel de Conventos de Cerro Largo, una obra llevada a cabo por los propios reclusos, el ministro destacó el compromiso del gobierno en prevenir episodios de violencia en el país.

“Estamos trabajando para que este tipo de cosas no sucedan más en el Uruguay”, afirmó.

### **Cifras de Criminalidad**

Martinelli también brindó información sobre las estadísticas de criminalidad en el país.

Según el ministro, la cifra de homicidios ha entrado en una suerte de meseta: “Si bien no los hemos podido bajar, tampoco han subido”, aseguró.

Sin embargo, subrayó una disminución notable del 41% en las rapiñas denunciadas desde 2019, lo que equivale a aproximadamente 9.000 casos menos por año.

Asimismo, señaló una baja del 22% en los hurtos, es decir, 25.000 incidentes menos, y una reducción del 57% en el abigeato, marcando la cifra más baja desde la creación del Observatorio de Violencia y Criminalidad en 2012. A pesar de estos avances, Martinelli reconoció que aún queda mucho trabajo por realizar en cuanto a los homicidios.

En este sentido, hizo un llamado al sistema político para implementar políticas de Estado que aborden las causas de la violencia en el país.

Fuente: Subrayado

### **Imágenes**

# **MINISTRO DEL INTERIOR CONFIRMA 'PROGRESOS SIGNIFICATIVOS' EN LA INDAGATORIA DEL TRÁGICO HOMICIDIO DE UN LACTANTE DE UN AÑO**

*inistro del interior confirma progresos significativos en la indagatoria del trágico homicidio de un lactante de un año*

## **Tags**

*criminalidad, asegura, avances, implementando, uruguay, incidentes, medidas, violencia, ministro, martinelli, homicidio, homicidios*

## **Noticias relacionadas**

**3.6 \*** *Ministro del Interior destaca que las rapiñas han disminuido un 41 % en comparación con el año 2019*

**4.3 \*** *El ministro Martinelli advierte: 'Si fracasamos, el Fa dejará un legado marcado por récords de delitos'*

**4.5 \*** *Nicolás Martinelli afirmó que se han logrado "progresos" significativos en la indagatoria relacionada con el trágico asesinato de un bebé en Cerro Norte*

**3.8 \*** *Martinelli analizó las iniciativas de seguridad presentadas por Cabildo Abierto y las tildó de meramente políticas*

**3.9 \*** *Martinelli subrayó la "nueva disminución en todos los delitos" y analizó las estadísticas de homicidios, rapiñas, hurtos y abigeato*

**4.0 \*** *Nicolás Martinelli afirmó que la administración actual dejará un país con una notable reducción en la criminalidad*

**3.8 \*** *Gustavo Zubía cuestionó la administración del Ministerio del Interior y advirtió sobre una alarmante "epidemia" de homicidios*

**4.3 \*** *Diputado Valdomir expresa su desacuerdo con el ministro Nicolás*

**4.7 \*** *El Ministro del Interior se comprometió a eliminar el hacinamiento en las cárceles dentro de un plazo de 18 meses*

**3.9 \*** *Interpelación en directo al ministro del Interior Nicolás Martinelli por el trágico homicidio de seis reclusos en la cárcel*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024